6 de marzo del 2025

Profesional de apoyo educativo I del año del DCSD Va más allá de lo esperado en la Escuela Primaria John R. Lewis

Mientras trabajaba como asistente de la biblioteca, la asistente administrativa de la Escuela Primaria John R. Lewis, Nicole Jones, sabía que podía hacer más para servir al distrito escolar. Cuando se le presentó la oportunidad de trabajar en el Distrito Escolar del Condado de DeKalb (*DCSD*), supo que era su oportunidad de prestar un mayor servicio a su comunidad escolar.

"Cuando vi el anuncio de puesto vacante, enseguida me di cuenta de que era la oportunidad perfecta para contribuir de una forma nueva, y supe que era lo que me convenía", dijo la Sra. Jones.

Aunque sólo lleva seis años trabajando para el distrito, ha causado un gran impacto en la comunidad de la Escuela Primaria John R. Lewis como para ser elegida Profesional de Apoyo Educativo I del Año 2024-2025 (ESPOTY I) de la escuela y ESPOTY I del DCSD. Recibió el prestigioso honor en la 11º Gala Anual de Premios de la Academia de Excelencia Educativa del distrito el pasado noviembre. Dijo que el reconocimiento ESPOTY I reafirma que su arduo trabajo y dedicación para apoyar a los alumnos y maestros no pasan desapercibidos.

"Me siento orgullosa de representar al distrito y sigo comprometida a tener un impacto positivo cada día", declaró la Sra. Jones. "Estoy agradecida de formar parte de un distrito que valora las contribuciones de su personal de apoyo, y espero seguir sirviendo e inspirando a los que me rodean".

La Sra. Jones empezó a trabajar como asistente administrativa a los 15 años. Lleva 10 años trabajando profesionalmente en este puesto, adquiriendo más experiencia y perfeccionando sus habilidades. La directora, Dra. Renita McMillan, dijo que sus conocimientos y habilidades la han convertido en un valioso aporte para la Escuela Primaria John R. Lewis.

"La Sra. Jones es el alma de la Escuela Primaria John R. Lewis. Va más allá de sus obligaciones, asegurándose de que los alumnos, los maestros y el equipo administrativo cuenten con el apoyo que necesitan", declaró la Dra. McMillan. "Ya sea ayudando en la oficina, animando a los alumnos o consiguiendo recursos de la comunidad, la Sra. Jones lo hace todo con un espíritu de generosidad y un compromiso con la excelencia".

La Sra. Jones se dedica a estar presente y apoyar a los alumnos, incluso fuera del horario escolar y durante el fin de semana.

"Los alumnos la adoran, y está claro por qué", afirma el Dr. McMillan. "Les hace sentirse vistos, valorados y apoyados de una manera que deja una impresión duradera. Es una persona única".

La Sra. Jones agradece la influencia de la Dra. McMillan en su carrera y su vida personal.

"Su sabiduría y orientación, junto con los valores que me inculcaron mis padres, han sido muy valiosas", afirmó. "Ella crea una sensación de hogar, y aprecio profundamente su liderazgo y apoyo diarios".

Mientras la Sra. Jones celebra ser la ESPOTY I del distrito, seguirá centrándose en crecer a nivel profesional, servir a su comunidad y ser un modelo positivo para sus alumnos.

XXX